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JarJftyJZ3- REQUERIMENTO N9 060/2023
Os Vereadores Ivlarcelo F@valeca e Flenato FerTaz no uso de sues

prerrosativas pa rlamenta res, etc.;

Considerando  que,  a  educa¢ao  a  dist§ncia  (EAD)  6  a  modalidade  de  ensino  ideal  para  quem

precisa de flexibilidade para estudaronde e quando quiser, ou seja, sem a necessidade de presen¢a fisica
em uma universidade para o processo de aprendizagem.  Assim como para diversos outros aspectos, a
evolu€5o da-tecnologia transformou nossa relacao com a educac5o.

Considerando que, foi instalado no mss de abril de 2020,  durante a  Epidemia,  urn laborat6rio
de filmagem e edi¢§o com tele  ponto para  atender a  necessidade emergencial  daquele perl'odo, com
ensino remoto, e ja se pensando no futuro para implantar alguns cursos de ensino a distancia, iniciando
assim os primeiros passos do EAD.

Considerando  que,  o  ultimo  curso  criado  no   UNIFUNEC  foi  o  de   Medicina,  que  vejo  para
alavancar  a  receita  de  nossa  Universidade,  e  que  ap6s  esse  curso  nao  foi  criado  nenhum  outro,  e
sabemos  que  com  o  ensino  EAD    tern  se  a  oportunidade  de  criar  muitos  cursos  diferentes,  como  o
medicina  veterinaria,   agronomia,   engenharia   el6trica,   biomedicina,   eletr6nica   industrial,   comercio
exterior,  ciencia  da  computa¢ao,  ci6ncia  cont5beis,  enfim,  com  o  ensino  FAD  o  UNIFUNEC  consegue
atingir  diversos  cursos  que  n5o  temos  hoje,  e  dar tamb6m  a  condjc5o  de  muitas  pessoas  poderem
concluir  o  curso,  buscar  uma  formagao  e  uma  profissao com  urn valor  mais  acessl'vel,  pois  o curso  de
EAD € muito mais barato do que urn curso presencial dentro da universidade.

ConsideTando  ainda  que,  algumas  faculdades  que  ainda  n5o  tern  o  curso  EAD  implantado,
come€aram a implantar pelo memos 20% de algumas cargas horarias, sendo assim se tern uma disciplina
de 40 horas, 8 horas pode ser em modalidade FAD, o que gera urn custo menor pra institui¢ao.

Considerando  finalmente  que,  consta  no  Plano  de  Governo  da  atual  administra¢ao  como

propostas  para  o  UNIFUNEC,  a  criac5o de cursos  EAD,  por6m  ate  o  momento  nada foi feito  ou  falado
sobre a cria¢5o desta modalidade de ensino;

Requerem a  Mesa,  ouvido  o  Colendo  Plen5rio,  satisfeitas  as  formalidades

regimentais,  para  que  sej-a  oficiado  ao  Senhor  FERNANDO  CAMARG0  BENITEZ,  as  providencias  que
fizerem   necessarias  junto   ao   Excelenti'ssimo   REITOR  do  UNIFUNEC  PI.Of.   Dr.  GUILHERME   HIROSHI
YAMANARl, no sentido de prestar a esta edilidade as seguintes informac6es:

- Porque ate hoje o UNIFUNEC nao come¢ou nenhuma implantac5o de Ensino a Disfancia? J5

foi feito algum planejamento para a implanta€5o? Se sin, para quando esta previsto a instalacao do
curse EAD?

- 0 que foi feito com a laborat6Tio de filmagem e edi€ao com tele panto? Esfa com todos es
equipamentos montados e funcionando? Per que n5o foi dado ahdamento para a instala€5o do curso
em FAD par esse laborat6rio?

-  Quantos cursos novas foram abertos nessa atual administrac5o? Quajs os novas cursos?
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